
  

大垣青年重役会
一般社団法人

第４９年 度　第　２   号
平成２６年９月２５日発行

『愛される企業と地域を未来に伝えるタグボード（牽引船）となり、経営者を創出し続ける』

第４９年度 ９月記念講演
演 題

 　吉田会長、第 49 年度の新たなスタートおめでとうございま

す。その記念するスタートにパイオニア企業としてリードする

小川信也先生の貴重な講演を拝聴させていただきましてありが

とうございました。

　「経営者は想定外をなくす必要がある」大丈夫だと信じてい

るから想定外になってしまいパニックになってしまう。だから

日々訓練が必要。目先の事だけを考えるのではなく常によく考

えて行動し想定外の事まで対処出来る準備をする事により想定

外が想定内になるという事を講演中に実践していただき勉強に

なりました。また、「私にとって一番大事なのは社員です。」自

分一人では限界があるという事も改めて実感させていただきま

した。

　小川信也先生、本当に貴重なお話いただきましてありがとう

ございました。

　会社を永く存在させる事、そして拡大、成長させる事は経

営者の一番の目標であり、憧れだと思います。

　成功した経営者は『運が良かった』と言われるが一時の成

功であるならば運に影響されている事もあるが永く成功し続

ける事は、それに該当しない。つねにユーザーにファンでい

続けてもらわなければならない。ユーザーを引き付ける技術

やサービスを創造し続けなくてはならないと思います。それ

を実現し続けているからこそ太平洋工業株式会社様は、世界

のトヨタへ永い間、製品を納入し、選ばれ続けているのだと

思います。

　日本の自動車産業を取り巻く環境は、ようやく長いトンネ

ルを抜け明るい空が見えた所と言われます。今後は新しい土

地において、宗教問題、自動車の構造変化などの問題がある

と思いますが、社員が一番大切とおっしゃった小川社長の元、

問題を解決し、また成長する姿を信じてやみません。

　本日は、貴重なご講演ありがとうございました。

『講演を拝聴して』

山口　猛

『永く会社を続ける事』

松田  俊治
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第４9 年度スローガン　

平成２６年９月９日（火）◎と　き　

◎ところ　大垣フォーラムホテル

◎出席者  ５５ 名　

平成２６年９月９日(火)　◎と　き　

◎ところ　大垣フォーラムホテル

◎出席者　５５ 名　

『経営四方山話』

ステージ

とこ   とこ   まっすぐ

吉田大助新会長挨拶

講師紹介をする平野宏司歴代講師紹介をする平野宏司歴代 ( 正会員５１名　特別会員４名）( 正会員５１名　特別会員４名）

◎講　師　太平洋工業株式会社

代表取締役社長　

小川　信也　先生

◎講　師　太平洋工業株式会社

代表取締役社長　

小川　信也　先生



９ 月 記 念 講 演

４ ９ 年 度  ９ 月 通 常 総 会 開 催４ ９ 年 度  ９ 月 通 常 総 会 開 催

第 １ 回 飲 ん で 語 る 会第 １ 回 飲 ん で 語 る 会

出席者５２名　委任状６名　書面表決８名　
会則２５条の定数を満たし、総会が成立しました。

第４９年度９月通常総会　議事
　　第一号議案　第 四 十 八 年 度 事 業 報 告 の 件

　　　　　　　　　第４８年度会長　長屋是通会員

　　第二号議案　第四十八年度決算及び監査報告の件

　　　　   　　　　 第４８年度会計　安田佑次会員 

　　　　　　　　　　第４８年度監査役　土屋光晴会員

　　第三号議案　第四十九年度事業計画案の件

　　　　　　　　　第４９年度会長　吉田大助会員

　　第四号議案　第 四 十 九 年 度 予 算 案 の 件

　　　　　　　　　第４９年度会計　田端隆会員

と　　き：９月９日（火）２２:００～２３：３０
場　　所：ラウンジ　紫苑
参加人数：４１名（正会員３９名・特別会員２名）

想定外をつくらないすべて想定として準備を怠らない。

講演会でも実践していただけました。

５５名という大変多数の皆様に

ご参加いただけました。

四位一体のものづくり、グローバルな目線からローカルな目線まで

経営者のあるべき姿を教えていただけました。　

乾杯の挨拶をする
羽田義慎人歴代会長

松本正平歴代会長
の締 め の 挨 拶

栗田一美特別会員、三輪俊明特別会員に
ご参加いただきお言葉をいただきました。

議長には、浅野信哉会員が選任され、以下の議案が
満場一致で議決されました。

第４８年度会長
長屋是通会員

第４８年度会計
安田佑次会員

第４８年度監査役
土屋光晴会員

第４９年度会計
田端隆会員

第４９年度会長
吉田大助会員

記念講演に引き続き多くの会員の参加により
ますます親睦が深まりました。

９ 月 記 念 講 演
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第 ４ ９ 年 度 新 入 会 員 認 証 状 授 与 式

  

◎稲尾　大介（いなお だいすけ）

　株式会社大窓/専務

◎澁谷　和明（しぶや かずあき）

　大正不動産 

本年度は 7名の新入会員を迎え、

吉田会長より認証状ならびに

会員バッジが手渡されました。

■写真左より ◎清水　琢磨（しみず たくま）

　ディー・ユニット(有)/代表取締役社長

◎林　　尚路（はやし なおみち）

　株式会社鈴木栄光堂/専務

◎牧村　英治（まきむら えいじ） 

　和菜台所　がぶや/店主

◎松下　元嘉（まつした もとよし） 

　有限会社松下製餡所 

◎渡邊　雅大（わたなべ  まさひろ） 

　有限会社いとはな 

新 入 会 員 紹 介新 入 会 員 紹 介

第 ４ ９ 年 度 新 入 会 員 認 証 状 授 与 式
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　皆様、はじめまして。稲尾大介と申します。大垣市にて、窓の販売・施工をしております。
日々の業務の中で他業種の方々と交流することが少なく、自分の考え方行動が狭まっていると感じ
ているときに入会のお話をいただきとても良いタイミングだと思い入会させていただきました。
　入会を勧めてくださった方入会にあたり説明をしてくださった諸先輩方のイキイキとした目
の輝きを見た時この会に入会して自分にない気づき学びがあると感じました。大垣青年重役

会の皆様との交流、研修会を通して成長していきたいと思います。また社会貢献とは何か自社発展の為にど
のよう様に考え行動すべきかを皆様との研修会や交流を通じてアドバイスをいただきながら常に向上心を
持って学んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。

　大垣青年重役会の皆様はじめまして。澁谷和明と申します。
　会社は、大正不動産【現在の奥の細道むすびの地記念館隣に事務所を構えて約４０年】大垣市内で
不動産業を営んでおります。
　地域と不動産業を通じて出会った方々とのご縁を大切にし、これからの高齢化・人口減少社

会に向けての不動産事業展開はどうあるべきか等を日々考えながら、堅実な会社経営を信条として頑張ってお
ります。私自身まだまだ未熟者ではありますが、この度、大垣青年重役会に入会させていただき、諸先輩方のご
指導を賜り、例会講師の先生方の貴重なお話を拝聴させていただくことで多くを学び、自身が人間として経営
者として大きく成長できればと思います。素晴しい機会を与えていただけたことに感謝いたします。
　また、私が参加することで、微力ながらも大垣青年重役会の発展に貢献できれば幸いです。お世話になります。
どうぞよろしくお願い致します。

稲尾 大介■ＯＪＢに入会して

清水 琢磨■入会にあたって

　大垣青年重役会の皆様、はじめまして。広告・デザインの会社を経営しております、ディー・ユ
ニット有限会社代表の清水琢磨と申します。
　10 年程、サラリーマンをしておりましたが、ある種、思いつきで、昨年父親の所有する休眠会社
を譲り受け起業いたしました。サラリーマン時代は、パソコンと資料とばかり向き合っていたため、

世の中の事を知らず、挨拶や礼儀も分からないまま、今に至っております。
そのため、日々、自分の不甲斐無さを痛感しております。皆様には、大変厚かましいお願いになりますが、そのよ
うな自分を変えていきたいと考えておりますので、ご指導いただければと思っております。また、様々な業種の
方々がいらっしゃると聞いております。自分という一つの側面にとらわれることなく、皆様のお話を聞かせて
いただき、柔軟な思考力も養っていければとも思っております。
　最後に PR にもなってしまいますが、「面白い 未来づくり」をモットーに、広告・デザイン制作を行なっており
ますので、皆様と一緒に大垣青年重役会の「未来づくり」をさせていただければと考えております。

澁谷 和明■ＯＪＢに入会して

次号、林尚路会員、牧村英治会員、松下元嘉会員、渡邊雅大会員をご紹介致します。

これからのご活躍を期待し

ております。



  

合 同 委 員 会合 同 委 員 会

第 ４８ 年 度 　 精 皆 出 席 者 表 彰
第 48 年度長屋是通会長より精皆出席者に
記念品が手渡されました。第 ４８ 年 度 　 精 皆 出 席 者 表 彰

と　　き：９月１７日（水）　１９:００～２０：４５
場　　所：奥の細道むすびの地記念館 ２階会議室
参加人数：３８名

今回の合同委員会では、例年とはスタイルを変え、
会議室にて各委員会の事業内容について発表し
各委員会ごと分かれて意見交換を行いました。
委員会の方向性が固められ各委員の意識が高まりました。

■精出席者　　　
佐竹紀皇会員・河合孝浩会員・大平晃嗣会員

小川智宏会員・中島繁樹会員

■皆出席者
羽田義慎人会員・小川真人会員・足立貴保会員

上野和幸会員・川瀬竜也会員

１．こんな研修委員会を行いたい
　　企業が抱える環境問題を題材にした委員会、
　　例えば、ごみ処理の問題やＩＳＯ取得について
　　最新の情報を知りたい。
　　経営者のスキルアップだけでなく社員ひとり
　　ひとりの意識向上になる研修委員会を行いたい。
２.  研修委員会にふさわしい服装とは
　　研修を行う上で、スーツにネクタイと強制はしなくても、
　　襟付きのシャツやポロシャツジャケットの着用を例会の
　　時やひろばにて促すようにする。
３．委員会開催場所は
　　奥の細道むすび の地記念館が場所的にも値段的にも相応
　　だという意見が多かったです。
４．参加人数を増やすためには
　　講師の先生の一方的な話しより会員参加型にして討論し
　　あえるほうがより興味をもつ内容になるのでないかという
　　意見があがりました。

委 員 長：上野和幸会員
副委員長：清水裕雅会員

員委員会

テーマ：未来志向 ! 今に甘えることなく、次の拡がりへ

テーマ：さぁ　次のステージへ ! 共に学び、
　　　　　　　進め、クオリティの高い企業を目指し

修委員会
委 員 長：片桐大介会員
副委員長：高嶋啓一郎会員研

会

来期新入会員獲得の為には、情報やアプローチを具体的に細分化して取り組む。
候補者に OJB スクールに来てもらう。

・新入会員について、少しでも早くＯＪＢに慣れていただくためには

・会員増強について
新入会員のフォローは紹介者にもしてもらう。

長屋是通直前会長
の挨拶
長屋是通直前会長
の挨拶

吉田大助会長の挨拶吉田大助会長の挨拶
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会員の皆さんに興味を持って貰えるような企画を作って、
そ れ を 周 知 し 、 一 人 で も 多 く の 人 に 来 て も ら っ て 親 睦 を
深 め て も ら う 。

①それぞれの会員のモチベーションを上げるために会員の
   企業を取材してひろばに掲載する。
②新入会員さんの企業を紹介してひろばに掲載する。
③外部の方に向けては、ホームページで情報を載せてＯＪＢ
   の良さをピーアールしていきたい。

我々は、ＯＪＢの活動を通して、趣味、家族、仕事等様々な面で
仲間と交流しております。その中で、喜びやそれぞれの課題も
ありますが、仲間との交流を通してより良い人間関係が築ける
ように会員同士の絆が深まる機会を提供していきます。

『自分の人柄や才能をよく知ってくれている人で親友』
という意味の『知己朋友』（ちきほうゆう）。

『分かる紙面』『伝わる紙面』『繋がる紙面』となるように
各委員会と連携を取りながら、コミュニケーションステージとして、
着実にまっすぐＯＪＢの魅力をお伝えしていきます。

長期計画委員会は、 5 0 周 年を目前に控え、
法人化して落ち着いてきた今のタイミングで
従来からの組織について話し合い、今後の
２回、３回の長期計画委員会で今後の組織に
ついて再検討することになりました。

委 員 長：田中真奈美会員
副委員長：小林諒士会員

報委員会広

委 員 長：大平晃嗣会員
副委員長：川瀬竜也会員

睦委員会親
テーマ：知己朋友（ちきほうゆう）～仲間とつなぎ 深める絆～

テーマ：魅力あるＯＪＢのカタチについて考える

歴代会長よりお言葉をいただきました。

テーマ：ＯＪＢ情報発信ステージとしてステップアップしよう !

委 員 長：寸田敬介会員
副委員長：川瀬由香会員･中村和隆会員

期計画委員会長

北野英樹副会長
締めの挨拶
北野英樹副会長
締めの挨拶

第３９年度
日比敏晴歴代会長

第４２年度
渡部弘幸歴代会長

第４４年度
羽田義慎人歴代会長

第４７年度
浅野信哉歴代会長
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おしらせおしらせおしらせ
◎１０月例会 講師を囲む会 (親睦委員会 )
　と　 き･････１０月９日（木）２１：３０～２３：３０
　ところ･････奏音（カノン）
　　　　　　　大垣市高屋町４丁目４８番地の１
　　　　　　　３０１ビル５F
　　　　　　　電話　０５８４－８１－１３１７
　会　費･････ ３，５００円

◎第２回研修委員会
　と　 き･････１０月２０日 (月 )１９：００～２１：００
　ところ････ 奥の細道むすびの地記念館　多目的室１
　　　　　　　岐阜県大垣市船町２丁目２６－１
　　　　　　　電話　０５８４－８４－８４３０
　会　費････・５００円

◎第４９年度土屋杯ゴルフコンペ (親睦委員会 )
　と　 き･････１０月２９日 (水 )
　　　　　　　　　７：４５　集合
　　　　　　　　　８：１５　開会式・記念撮影
　　　　　　　　　８：３５　スタート　ＯＵＴ
　　　　　　　　　８：４９　スタート　ＩＮ
　　　　　　　　１５：４５　表彰式
　ところ･････関ヶ原カントリークラブ
　　　　　　　大垣市上石津町牧田９５‐１８
　　　　　　　電話　０５８４－４７－２３２１
　会　費 ･････６，０００円（プレー代等は実費精算してください）　 

　 備　考 ･････キャンセルの場合、３日前よりキャンセル
　　　　　　　料金が発生します。予め了承ください。

今月のののののの
ドネーションドネーション

合 同 委 員 会 ２ 次 会合 同 委 員 会 ２ 次 会 と　　き：９月１７日（水）２１：１５～２３：００
場　　所：いちおしや伝五郎　大垣禾森店
参加人数：３０名

１３ 回 全 国 高 校 生 ポ ス タ ー コ ン ク ー ル１３ 回 全 国 高 校 生 ポ ス タ ー コ ン ク ー ル と　　き：８月２３日（土）　
場　　所：スイトピアセンター

○  平野宏司会員　　フィンランドのこども園3園と提携しました。

○  羽田義慎人会員　入会２２年目で皆勤賞をいただく事が出来ました。ありがとうございました。４８年度長屋会長ご苦労様でした。

○  奥田祐太郎会員　１年ぶりに例会会場に入り講師の先生のお話を聞けて幸せでした。

○  近沢正会員　　　大垣中心市街地で１０月５日に開催される街コン「元気ハツラツ大垣コン」の実行委員長になりました。

　　　　　　　　　 １組でも多くのカップルが誕生するように頑張ります。独身の会員の参加もおまちしております。

　　　　　　　　　  一昨日に行われた元気ハツラツ市にて「ネコ市ネコ座」を開催しました。

　　　　　　　　　  ゲストに杉本彩さんを迎えたネコだらけのイベントでしたが、なんと45000人が集まり大変盛り上がりました。

○  広報委員会　　　第４９年度OJBひろば第１号を無事発行できました。ありがとうございました。

○  吉田大助会員　　９月記念講演及び総会がたくさんの皆様のご参加の元無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。

テ ー マ ～ 絆 ～

第４８年度 長屋是通会長が来賓として出席されました。また、第４８年度 川瀬知哉幹事長が、
コンクールの司会をされました。

大平晃嗣親睦委員長の
司会により合同委員会
２次会が始まりました

乾杯の挨拶をする
加納浩二例会幹事

締めの挨拶をする
河合孝浩広報幹事

ますます親睦が深まり、
今後の委員会活動について語らいました。

  

ー６－

（研修にふさわしい服装でご参加ください）


